

## Fünf Jahre kontinuierliche Hilfe

Tantec GmbH unterstützt Engagement des Höchster Vereins „Wir helfen in Afrika“

**Gelnhausen** (re). Als die Tantec GmbH in Gelnhausen im September 2014 ihren neuen Firmensitz seiner Bestimmung übergab, berichtete die GNZ ausführlich darüber. Für das Vorstandsteam des Höchster Vereins „Wir helfen in Afrika“ war dies ebenfalls Anlass, seine Glückwünsche auszusprechen und dem Unternehmen und seinen Mitarbeitern eine gute Zukunft zu wünschen. Verbunden war dieses Schreiben mit der Bitte, einmal zu prüfen, ob nicht ein „klitzekleiner Rest“ des Invests von mehr als 5 Millionen Euro für die Projekte des in Kenia aktiven Vereins übriggeblieben war. In der Tat, es war so!

Am Vorabend vor Weihnachten erhielt Vorsitzender Helmut Günther in einem Telefonat mit Bettina Rüttger im Auftrag des Tantec-Gründers Georg Raab die Information über ei-

ne Projektspende in Höhe von 3000 Euro. Dies war der Auftakt zu einer freundschaftlichen Verbindung, die einmal jährlich durch einen Händedruck, verbunden mit einem Informationsgespräch, erneuert wird.

Auch jetzt war es wieder so weit. Die Vorsitzenden Helmut Günther und Roland Rützel nahmen die neuerliche Spendenzusage zum Anlass, sich im Namen der Menschen in Afrika und insbesondere in und um Mamba Village bei Georg Raab und seiner Mitarbeiterin Bettina Rüttger auf das Herzlichste zu bedanken. Die Spendenübergabe war mit der Aussage verbunden, dass diese ungekürzt das Ziel in Mamba Village erreicht. „Wo Verwaltung kompetent und ehrenamtlich geleistet wird, entstehen auch keine zusätzlichen Kosten“, versprach Helmut Günther.



Seit nunmehr fünf Jahren unterstützt die Firma Tantec den Verein „Wir helfen in Afrika“. Dafür bedanken sich Helmut Günther (2. v. r.) und Roland Rützel (r.) bei Geschäftsführer Georg Raab (2. v. l.) und Mitarbeiterin Bettina Rüttger. FOTO: RE